さくら便り

野田市立関宿中央小学校 さくら学級通信 第3号 令和3年5月31日



色々なところでがんばりがみられます!!

雨模様の天気が続き、運動会は秋になり、この時期の活動の場が少なくなってしまうのかと残念でした。けれど、5、6年生の委員会活動、それぞれの係活動があり、日直には、1年生も挑戦するようになりました。みんな助け合いながら頑張っています。今月から4、5、6年生はクラブ活動も始まります。楽しみですね。

野菜をそだてよう!

今年は、体育館前の花壇に、ナス、オクラ、キュウリ、ミニトマト、ピーマン、バジルの苗を植えました。育ててみたい野菜のアンケートの中から、人気のあった野菜たちを植えて、子どもたちはこれからの成長をとても楽しみにしている様子でした。

学校菜園には、トウモロコシ、里芋の苗を植えました。子供達の思いがたくさんつまったおいしい野菜になるように大切に育てていきます。

子どもたちは、一つの野菜を決めて観察をしています。観察カードを積み重ねていくことにより野菜がどのように成長していくのか、そして野菜の成長にはどんなことが必要なのかを身近に感じ取っていくことができます。

学年で曜日ごとに分担している水やりをとても頑張っています。雑草も丁寧に抜くことができています。















6月の予定

2日(水)集金日

全校集会

7日(月)クラブ活動

9日(水)小学校市内陸上大会

12日(土)土曜授業

15日(火)県民の日

25日(金)学習参観(1、2校時)

26日(土)土曜授業

28日(月)クラブ活動











週末に持ち帰った物で、特に、上履き、赤白帽子、白衣(エプロン)を忘れる子が多いです。家を出る前に確認の一言をお願いします。準備や用意は、朝にするのではなく、前日の夜にはそろえる習慣をつけましょう。ハンカチ、ティッシュ、タオルは毎日新しい物を持ってきていますか。鉛筆は削ってあるでしょうか。忘れ物があると学習に入る前につまずいてしまいます。子どもたちが月曜日から気持ち良く生活できるようにご協力をお願いします。